



Complément de luxe

13



La maison L.RAPHAEL fondée en 2005 à Genève, est aujourd'hui présente dans quelques-uns des plus beaux endroits du monde. L'institut de Genève, situé rue du Rhône, est un véritable havre de sérénité, un espace luxueux dédié à la beauté et au bien-être. Pousser la porte de l'institut L.RAPHAEL et accéder au palais de la beauté, c'est tout ce dont une femme rêve!

Quatre étages aménagés permettent d'offrir une large gamme de services exclusifs, un nouveau salon de coiffure et d'esthétique, plusieurs cabines pour la mise en beauté, tel le maquillage haute définition, un espace de médecine esthétique où sont pratiqués la micro-dermabrasion, le mésolift mais également le traitement cellulaire de réparation de la peau, l'épilation laser et de nombreux autres soins.



À l'avant-garde des soins anti-âge, L.RAPHAEL propose des traitements de beauté et d'esthétique adaptés aux différentes tranches d'âge et types de peau. Parmi les différents soins de la gamme «Oxygen», le soin anti-âge repose sur l'utilisation de l'oxygène, couplé au LEC-40 (le complexe lipidique exclusif de L.RAPHAEL), pour revitaliser la peau et réduire de manière spectaculaire les signes de l'âge. Le LEC-40 se compose d'oméga 3 et de vitamines A, C, et E, ainsi que de lécithine qui permet aux ingrédients actifs de pénétrer en profondeur dans la peau. Utilisés conjointement, ces actifs ont pour effet de raffermir la peau, de lisser les rides et ridules et de restaurer éclat et élasticité.

Selon la philosophie de L.RAPHAEL: «La voie de la beauté doit être un voyage agréable.» Il l'est, tel un voyage avec soi-même où le temps se fait allié; celui proposé par L.RAPHAEL tient ses promesses.